



## 獨伯協定の 改締

翻つて日伯間の事情を見るに  
兩國通商協定は三十年前の時代  
物であるに拘らすこの種條約と  
しては完全せるものであると謂  
はれるが、既に伯國側で廢棄を  
通告してゐる以上遅かれ早かれ  
改締の商議に入らねばならない  
當時の情勢では速急に商議に入  
るべき要あるやに見られたが、  
大使館側では伯國當局と折衝の  
上米伯協定に均てんすべき暫定  
的取極めをなし更に適當の時機  
を見て本協定の商議に入ること  
になつてゐるといふ、適當の時機  
とは我方に確たる發言權を有つ  
ことを意味する、一昨年來、日  
伯通商關係は俄かに緊密化し伯  
國より棉花以下原料品の買賣を  
なす一方、對伯輸出も從來の雜  
貨輸出を一足飛びに越え重工業  
品にまで及び、その將來を考へ  
れば兩國いづれにとも可なり  
の重要性を帶びて來た、殊に棉

〔羅馬五日〕新しい歐洲大戰が勃發するトすれば唯一の責任者ガゼツタ・デル・ボ、ロ紙は現在の歐洲政局の危機については甚だ心配する。英國が全部責任があると極論英國はその済民平和主義を看板にしながらモスクー並にスペイン赤色政府より猶一層嚴重下の歐洲政局の混亂に對し責任がある。英國は既にその權威も信用も地に失墜しながら依然小國側の幻想を利用してアーヴィングは英國は歐洲特に佛白と共に世界を危機に導かんとしてゐる。英國は歐洲特に佛白と共に産主義を獎勵した責任を問はるべきだ。

後海軍委員長ウオルスの提案した補助艦建造案を可決後直ちに下院に廻附した、内容次の如し  
飛行艇母艦、驅逐母艦、掃雷艇、潛水母艦、艦隊附屬輕艇  
給油艦各二隻

日比米三國の親善益々強化

【横濱發】一ヶ月に亘つて南洋

〔華府三日〕近衛新首相が元老相廣田氏を再び外務の権を握るに据えたことはワシントン外交界に好評を博してゐる、就中米國朝

# 國際捕鯨會議

## 日本は不參加

開催の筆頭を賜り優遇あらせられた  
▼近衛首相▽廣田外相▽馬場内相▽米内海相▽鹽野法相△杉山陸相▽水井遞相▽安井文相△賀屋辰相▽有馬農相△吉野商相△中島鐵相▽大谷拓相遂に早大勝つ

## 早慶野球戦

【東京五日】全國野球ファン特望の六大學リーグの大詰早慶戦がてゐる、米國官邊の意向を綜合すれば次の如くである

近衛新首相は廣く外相の選任により強力内閣の實を擧げたといへる、首相は國內情勢を安定し銳意國策を遂行する等、國際經濟情勢改善の利益も吸収しやうとの意圖と窺はれるが、廣田外相は多年外交の重鎮として國勢情勢に明るい眞に胸撃一致内閣にその人を得たといはれる

離婚など朝飯前かなにかに之は又稀代のウボイに仕立て出しえ撮影する」と曰ふのはさる映畫製作者廿五名のエキス、サスガの映畫人たる事は、さる映畫製作者廿五名のエキス、サスガの映畫人たる事は、

▼聖林の酒池開催地を決定されたるまで中止のま

員會で冬期競技  
中止  
れる筈  
乗船行船ツエベリ  
空はビンデンブ  
因眞相が判明す  
と決定した

花買付は、棉作そのものが珈琲業に代らうとする伯國新興産業の伸縮と至大の關聯を有するものだけに、その固定化は我方に大きくな發言權を與ふるものである。

# 地中海危機を表明中立側地

官民心を協せしめはゆる策的  
実地から犠牲を忍び合つて努力  
するときその可能性は認めらる  
く、斯かる機運促進のため折  
り兩國は不干涉委員會  
國大使館參事官は卅日午後山形  
城丸で歸來したが船中にて語る  
比島は近く獨立するので各方面  
のともとを拂つて現の一日も早いのを期待して現  
る、東洋に新しい國が出來る  
といふことは我國にとつても  
よろこはしいことで、日本が  
比島を脅すといふやうな宣傳  
もあつたやうだが勿論識者は  
一笑に付してゐる、又日本研  
究熱は盛になつてゐる、そ  
米三國間に何等の係争もなく  
親善の三角關係を續けるだら  
うといふことをはつきり現實

業の歴史淺く準備に缺くるところありしに基くところ、鯨屬の保存及鯨油市場の安定は我方の常に考慮するところでは來年度より本件會議に參加し右趣旨達成のため關係諸國と協議する用意あるものである

# 定例閣議

〔東京五日〕近衛新内閣は時局の重大性に鑑み當分の間連日閣議を開くことになつたので、本日も午前十時半から首相官邸に閣議を開き首相以下全閣僚出席し先づ閣議進行方法に關し打合せを行つた後風見新書記官長に對し種々注意事項を指示し、次いで開議發表に關する方針としては書記官長に一任することを申合せ、更に現内閣の一般施政方針については七日の定例閣議で決定即ち中外に聲明することとし、最後に廣田外相より自己の抱懐する外交方針を開明學園一致外交方策の樹立遂行に關し所見を披瀝し各閣僚の諒解を求め正午散會した

和に恵まれて本  
呂球場に於て慶  
祝された、この一戦  
は観衆早朝よりつ  
早くも六萬・身  
有様である、試  
合は遂に延長戦に  
表早大の一壘手  
手ボーランを  
命を決す、時に  
て第一回戦は二  
勝となつた  
一點、十一回に  
て開會中のオ  
リレーを舉  
から東京オリ  
ン大火リレー  
あり、それによ  
りコースをとり  
キヨ、その中海  
艦によつて搬  
車陸路一四一〇キ  
メのであるが、

# 院病の等我

フ博士設計は満點

皆さんの保健衛生は引受けた!

新醫長さん鎌田博士は語る

我等の日本病院

医長鎌田博士は

去る五日サント

年間医長の重任

にあつて手腕を

振ふることとなつ

たが、往訪の記

者に言葉少く左の如く語る

ブエシエ博士の設計は邦人で

も寸真似の出来ない程申分

ない出来榮えで唯外來患者の

設備が少いのでどうかと思つ

たが、この疑問は米國を觀察

して水解した日本では極く少

い、當地も外來は少いと聽い

たがブエシエ博士の設計では

外來も考慮してありこの點も

結構だ

とブエシエ博士の設計を全的に

知識、次いで設備については

出来る丈け革新な器械を設置

がなければ日本品次いで歐米

輸入品を使用したい

なほ伯國にはもつと早く來たか

つたが、醫學會から宿題で

盲腸炎患者に付實驗中だつた

めつい遅れてしまつたと語つた

博士は内臓外科が専門で臨床

経験は充分あり、博士論文は

素人に判り易くいへば「癡醉

酔の研

究別に趣味だのスポーツだの研

究はないが、酒は話題に登場

するが、當日海興に預けてゐ

た金二コントス(五百ミル札

一枚)を引出したアベーラグ・

ブルイス・アントニオとア

ンチヤとして虎の子の二コント

ス

半額

市總領事館へ詐欺に遭つ

て金を盗られましたと青くなつ

たと青くなつた

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

